
SERÁ QUE EU SOU SALVO MESMO?  
 

Lucas 19:1-10 
 
“Entrando em Jericó, atravessava Jesus a cidade. Eis 
que um homem, chamado Zaqueu, maioral dos 
publicanos e rico, procurava ver quem era Jesus, mas 
não podia, por causa da multidão, por ser ele de 
pequena estatura. Então, correndo adiante, subiu a um 
sicômoro a fim de vê-lo, porque por ali havia de passar. 
Quando Jesus chegou àquele lugar, olhando para cima, 
disse-lhe: Zaqueu, desce depressa, pois me convém 
ficar hoje em tua casa. Ele desceu a toda a pressa e o 
recebeu com alegria. Todos os que viram isto 
murmuravam, dizendo que ele se hospedara com 
homem pecador. Entrementes, Zaqueu se levantou e 
disse ao Senhor: Senhor, resolvo dar aos pobres a 
metade dos meus bens; e, se nalguma coisa tenho 
defraudado alguém, restituo quatro vezes mais. Então, 
Jesus lhe disse: Hoje, houve salvação nesta casa, pois 
que também este é filho de Abraão. Porque o Filho do 
Homem veio buscar e salvar o perdido.” 
 
 
Introdução:  
 
O Ministério de Jesus é muito interessante.  
 
A pregação de Jesus é a pregação do Reino de Deus.  
 
E essa pregação revolucionou a história, porque as 
pessoas que vieram depois de Jesus pregando essa 
mensagem, eram pessoas que não pregavam apenas 



com a boca sobre a redenção, mas pregavam com 
atitudes redentoras! 
 
Dois mil anos depois existem milhões de instituições 
que se apresentam com a incumbência de continuar o 
legado de Jesus Cristo e seus apóstolos…  
 
Mas com o tempo, infelizmente alguns desses 
movimentos se tornaram tão distantes da mensagem de 
Jesus, que é quase impossível reconhecer o Evangelho 
à partir do que estão falando!  
 
Um povo que prega sobre graça mas ao mesmo tempo 
julga as pessoas e coloca sobre elas um peso que a 
Bíblia não aprova… Esse povo é uma desgraça!  
 
Um povo que prega sobre o amor de Deus, mas quando 
uma pessoa precisa ser amada a tratada com amor, 
esse povo oferece as costas… Esse povo não é povo 
de Deus!  
 
Um povo que prega sobre perdão, mas não oferece 
perdão àquele que lhe tem ofendido… Esse povo, é um 
povo desgraçado!    
 
 
E porque existe essa disparidade tão Grande entre o 
conteúdo do Evangelho e a prática daqueles que dizem 
pregar o Evangelho?  
 
Basicamente porque as práticas seguiram sem base no 
que está escrito, mas com base no que as pessoas 
entendem ser certo ou errado!  



 
Preste muita atenção: Uma pessoa que embarca numa 
fé errada, acaba desembarcando em um céu errado!  
 
Estamos diante de um Texto onde Jesus afirma que 
houve salvação em uma casa… E essa informação é 
importante não é?  
 
Você não gostaria de saber o que é preciso acontecer 
para que Jesus diga que existe salvação em sua 
casa?? 
 
Então esse Texto é um Texto muito importante.  
 
Antes de percebermos o contexto imediato, vamos dar 
uma olhada no contexto remoto.  
 
Contexto imediato é o que está ligado obrigatoriamente 
com o Texto em si…  
Já o contexto remoto é aquele que embora próximo, 
não está diretamente ligado ao desenvolvimento do 
Texto em análise.  
 
Então veja o que acontece no contexto remoto:  
(Lc 18:18) Jesus é procurado por um jovem rico.  
O jovem pergunta o que fazer para ser salvo.  
Jesus cita o protocolo: Cumpra os mandamentos!  
E o Jovem diz que já fazia tudo… Será??  
 
Na sequencia Jesus aplica uma prova prática: Venda 
tudo, dê aos pobres e siga-me!  
 
O jovem não passou na prova, porque ele tinha muitas 



riquezas!  
 
(Lc 18:22-23) 
“Ouvindo-o Jesus, disse-lhe: Uma coisa ainda te falta: 
vende tudo o que tens, dá-o aos pobres e terás um 
tesouro nos céus; depois, vem e segue-me. Mas, 
ouvindo ele estas palavras, ficou muito triste, porque 
era riquíssimo.”  
 
Parece que quanto mais a gente tem, mais difícil se 
torna compartilhar.  
Parece que quanto mais a gente conquista, mas difícil 
se torna abrir mão.  
Parece que quanto mais a gente abraça, mas difícil se 
tornar entregar.  
 
E na sequência Jesus disse que dificilmente um rico se 
salvará!  
 
(Lc 18:24-25) 
“E Jesus, vendo-o assim triste, disse: Quão dificilmente 
entrarão no reino de Deus os que têm riquezas! Porque 
é mais fácil passar um camelo pelo fundo de uma 
agulha do que entrar um rico no reino de Deus.” 
 
 
Agora voltemos ao caso de Zaqueu.  
 
Zaqueu também era rico.  
Zaqueu também era milionário.  
Zaqueu também estava interessado em salvação.  
 
Zaqueu também procurou Jesus… Porque quem vai 



ouvir Jesus O está procurando de alguma forma! 
 
Mas no caso de Zaqueu, houve uma mudança na forma 
como Jesus lidou com ele…  
 
Jesus não chamou Zaqueu para seguir-Lo…  
Foi Jesus quem seguiu Zaqueu, até entrar em sua casa 
e passar a noite com ele!  
 
Percebeu a mudança?  
Percebeu a alteração?  
 
Jesus não convidou Zaqueu para ir com Ele…  
Jesus Se convidou para ir até a casa de Zaqueu!  
 
 
 

1- A SALVAÇÃO NEM SEMPRE ACONTECE 
QUANDO VOCÊ ENTRA NA CASA DE DEUS, MAS 

QUANDO DEUS ENTRA NA SUA CASA!  
 
A- Nós criamos um protocolo de espiritualidade: Você 
no endereço de Deus!  
 
E quando você está no endereço de Deus tem 
protocolos:  
 
Existe a roupa da religião.  
Existe o vocabulário da religião. 
Existe o cabelo da religião.  
Existem as músicas da religião.  
Existe o serviço da religião.  
 



Mas quando termina o serviço… 
Quando toca o sino… 
Quando o pastor diz o amém…  
 
Então você sai do ambiente de Deus e segue para o 
seu ambiente.  
E volta para as suas roupas… 
Volta para o seu vocabulário… 
Volta para as suas músicas…  
Volta para o seu jeito de ser gente…  
 
O problema é que esse protocolo de espiritualidade é 
na verdade uma fábrica de hipócritas e de crente fakes!  
 
 
 
B- E aqui, percebemos esse protocolo…  
 
No capítulo anterior o rico Vai até Jesus…  
O rico segue Jesus com questões de alma…  
Mas esse rico não quer seguir Jesus para onde Jesus 
está indo!  
 
Todo religioso vive esse protocolo: “Eu na casa de 
Deus” 
 
A questão toda é que esse tipo de experiência só serve 
para fabricar hipócritas!   
 
E é essa mudança que vemos quando Zaqueu está 
diante de Jesus.  
 
Jesus inverte a questão quando diz: (Lc 19:5) “Quando 



Jesus chegou àquele lugar, olhando para cima, 
disse-lhe: Zaqueu, desce depressa, pois me convém 
ficar hoje em tua casa.” 
 
Em outras palavras:  
 
“Zaqueu, hoje não será você no meu espaço, mas eu 
no seu!” 
Zaqueu eu não te convidarei para minha casa, mas eu 
estou me convidando para ir com você até a sua casa.”  
“Zaqueu, quando terminar o Culto aqui, eu quero ir com 
você para a sua casa, e quero passar a noite lá.” 
 
 
 
C- A lógica de Jesus para que haja salvação é simples: 
Não é a quantidade de vezes que você frequenta A 
Minha Casa… Mas como é que eu sou tratado em sua 
casa!  
 
A questão não é sobre os protocolos que você segue no 
meu ambiente…  
Mas como é que você se comporta no meu ambiente!  
 
 
 
 
 

2- A SALVAÇÃO ENTRA NA CASA DE QUEM 
TRANSITA DO CRER PARA O VIVER!  

 
  
A- Ok! Jesus resolveu ir até a mansão de Zaqueu!  



Mas e agora?  
Isso já implica em salvação?  
Não!  
 
Ao ler com atenção a visita de Jesus na casa de 
Zaqueu, vemos o momento em que Jesus descalara 
que a salvação entrou naquela casa!  
 
(Lc 19:6) “Ele desceu a toda a pressa e o recebeu com 
alegria” 
- A FORMA COMO ZAQUEU RECEBEU JESUS FOI 
IMPORTANTE.  
 
(Lc19:7) “Todos os que viram isto murmuravam, 
dizendo que ele se hospedara com homem pecador.” 
- A FORMA COMO ZAQUEU REAGIU DIANTE DOS 
MURMURADORES FOI IMPORTANTE.  
 
Mas agora observe os versos seguintes:  
(Lc 19:8-9) “Entrementes, Zaqueu se levantou e disse 
ao Senhor: Senhor, resolvo dar aos pobres a metade 
dos meus bens; e, se nalguma coisa tenho defraudado 
alguém, restituo quatro vezes mais.  
Então, Jesus lhe disse: Hoje, houve salvação nesta 
casa, pois que também este é filho de Abraão.” 
 
É AQUI… É NESSE PONTO… É PRECISAMENTE 
AQUI QUE A SALVAÇÃO SE COMPLETA!  
 
Não é apenas na forma como Zaqueu vai até Jesus…  
Não é apenas na forma como ele recebe Jesus…  
Não é apenas na recepção que ele deu à Jesus…  
MAS É QUANDO ELE TRANSITA DA DEVOÇÃO 



PARA A ATITUDE… É AQUI! 
 
 
 
 
B- Esse é o ponto!  
A nossa fé é a fé do verbo… Não do substantivo!  
 
Quando nós transformamos substantivo em verbo...  
Então a salvação se conclui!  
 
Amor é substantivo… E você pode escrever sobre 
amor, mas quando você passa a AMAR, o substantivo 
se torna verbo e se torna real!  
 
Perdão é substantivo… E você pode pregar, postar e 
cantar sobre perdão…  
Mas quando você passa a PERDOAR… deixa de ser 
um substantivo e se torna uma atitude de graça!  
 
 
 
C- Aqui está Jesus na casa de um publicano rico, e 
diante de Jesus o substantivo doação se tornou o verbo 
doar… E Zaqueu deu metade de tudo aos pobres… 
Quando Jesus viu isso Ele disse: HOJE VEIO 
SALVAÇÃO NESSA CASA!  
 
 
 
 
 
 



3- DEUS N!AO SE RELACIONA POR INTERESSE!  
 

 
A- O ponto aqui não é que Zaqueu deu, e por isso 
recebeu… NÃO!  
 
Deus viu que diferente do jovem rico do capítulo 
anterior, Zaqueu estava mais preocupado em agradar a 
Deus do que com o que ele tinha…  
 
 
 
B- Meus irmãos, estão pregando um deus interesseiro e 
esse não é o deus da Bíblia!  
 
Estão pregando um deus que está de olho no que você 
tem… 
E esse não é o Deus das escrituras!  
 
Estão pregando um deus feito a imagem e semelhança 
das pessoas!  
 
 
 
C- Frases como:  
"Aqui é terra fértil! " 
“Deus não age, Ele só reage!”  
“Provoque o seu milagre” 
 
Esse povo não está falando de Deus.  
 
 


